



RINGSTRASSE 2-3, 12203 BERLIN, SCHULLEITRIN@LILIENTHAL-GYMNASIUM-BERLIN.DE

OKTOBER 2015

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler!

Bevor alle in die Herbstferien gehen, möchte ich noch wichtige Neuerungen mitteilen:

Neuer Caterer ab November

Unser Caterer Greens Unlimited hört mit Beginn der Herbstferien bei uns auf, ich danke der Firma für die vertrauensvolle Zusammenarbeit. An seine Stelle wird der Caterer **Drei Köche** im Verbund mit **Brunch at School** treten. Alle Eltern erhalten noch am letzten Schultag ein Informationsschreiben, in dem über das Essensangebot, die Preisgestaltung sowie die Möglichkeit des bargeldlosen Zahlungsverkehrs informiert wird. Der von der Schulkonferenz gebildete Mittagessensausschuss (bestehend aus Schüler/innen, Lehrerinnen, Eltern und einem Mitglied der Schulleitung) hat in einem Treffen mit den Drei Köchen und Brunch at School die Rahmenbedingungen besprochen. Wir sind Pilotschule für den Versuch, ein vollständiges warmes Mittagessen neben anderen, preisgünstigeren Essensangeboten, auch „to go“, anzubieten. Dabei geht es darum, den Bedürfnissen der Jugendlichen gerechter zu werden, die mit zunehmendem Alter weniger auf das warme Mittagessen zurückgreifen, sondern sich etwas mitnehmen wollen. Die Schule ist sich mit den Eltern aber einig, dass ein gesundes Mittagessensangebot für die Schülerinnen und Schüler sehr wichtig ist und es auch begrüßenswert ist, wenn möglichst viele, insbesondere unsere jüngeren Schülerinnen und Schüler, vom warmen Mittagsmenu Gebrauch machen. In der Vergangenheit war die Zahl der Esser zu gering, was für Greens Unlimited ein Grund war, sich zurückzuziehen. Im neuen Angebot wird sich daher auch nur noch ein Mittagsmenu finden. Sollte die Zahl der Esser dieses Menus sich deutlich erhöhen, kann auch in diesem Segment das Angebot wieder erhöht werden. Wenn Schüler die billigeren Angebote des Kioskes oder des nahe liegenden Bäckers bevorzugen, möchte ich zu bedenken geben, dass die Schulcaterer strengen Qualitätsstandards unterliegen, was den Produkteinlauf, die Produktauswahl und –zubereitung angeht.

Im Mittagessensausschuss wurde gemeinsam mit dem neuen Caterer auch lange besprochen, wie bestimmte Missstände bei der Essensausgabe behoben werden könnten. Hier sind in erster Linie die langen Wartezeiten zu nennen. Daher soll es zukünftig zur großen Pause eine zweite Kraft geben, mittelfristig soll auf Barzahlung gänzlich verzichtet werden, um den Ablauf zu beschleunigen. Auch die zu früh liegende zweite große Pause wurde immer wieder von den Schülerinnen und Schülern beklagt. Daher haben nun alle drei Koop-Schulen diese Pause um eine Stunde nach hinten verlagert. Wir haben sie außerdem um 5 Minuten verlängert und kommen auch damit einem oft ausgesprochenen Wunsch nach.

LILIENTHAL-POST



für Eltern, Schülerinnen und Schüler

LILIENTHAL
GYMNASIUM
BERLIN

Newer Unterrichtszeiten

Die neuen Unterrichtszeiten gelten ab November und sehen wie folgt aus:

1. Stunde	8.00 – 8.45 Uhr
2. Stunde	8.45 – 9.30 Uhr
20 Minuten Pause	
3. Stunde	9.50 – 10.35 Uhr
4. Stunde	10.35 – 11.20 Uhr
10 Minuten Pause	
5. Stunde	*11.30 – 12.15 Uhr
40 Minuten Pause	
6. Stunde	12.55 – 13.40 Uhr
5 Minuten Pause	
7. Stunde	13.45 – 14.30 Uhr
10 Minuten Pause	
8. Stunde	14.40 – 15.25 Uhr
9. Stunde	15.25 – 16.10 Uhr
5 Minuten Pause	
10. Stunde	16.15 – 17.00 Uhr
11. Stunde	17.00 – 17.45 Uhr

* Mo und Do: LK 11:40 – 12:25 Uhr (wenn Koop-Schüler im Kurs sind)

Internetauftritt

Wie in der letzten Lilienthal-Post angekündigt, hat unsere Homepage ein neues Design bekommen. Seit dieser Woche ist der veränderte Internet-Auftritt online. Sie finden nun auch die aktuellen Termine leichter gleich auf der Startseite.

An dieser Stelle danke ich Herrn Lohse ganz herzlich, der unsere Homepage jahrelang ehrenamtlich betreut und uns damit bei unserer Öffentlichkeitsarbeit maßgeblich unterstützt hat!

Über andere Neuerungen, die die Entwicklungsvorhaben der Schule betreffen, insbesondere die auf der Schulkonferenz beschlossenen Veränderungen im Hinblick auf die Schärfung unseres Schulprofils Kommunikation und Medien, erhalten Sie in der nächsten Lilienthal-Post genauere Informationen.

Ich wünsche allen Schülerinnen und Schülern erholsame Ferien!

Mit freundlichen Grüßen

Ingrid Sturm
Schulleiterin